## PUESTA EN VALOR DE LA TRADICION DE "TOMAR EL FRESCO" EN LA PUERTA EN VERANO

El verano, esa época calurosa y llena de alegría, cuando los niños disfrutan de sus ansiadas vacaciones, también mayores se unen a ellos, y las calles de los pueblos se llenan de personas alegres y felices, pero el verano también es época de gran calor, cuando no se puede salir en determinadas horas del día, e incluso se podría decir que hay días, que el calor es sofocante y agobiante, sobre todo en pueblos Alcarreños como Huete, no obstante, a partir de que cae el sol, las personas salen a respirar, a ver a sus amigos y familiares, y como no podía ser en otro sitio, las buenas gentes se reúnen en la calle, ¿Y a qué se reúnen?, pues a tomar el fresco.

Esos frescos son heterogéneos y variopintos y no siguen regla alguna, salvo estar a gusto y tomar el fresco, repitiendo ese lugar noche tras noche.

Los hay que se sientan en la calle, en las aceras, los hay que se sientan en sillas de madera, de plástico, o apoyados en muros, en estos lugares se habla de todo y se ponen al día de su vida.

Desde la Fundación Huete Futuro os invitamos a que miréis nuestro mapa y nos digáis si vosotros aparecéis en algunos de los frescos que hay localizados, o si os gustaría indicarnos donde está si no aparecéis en dicho mapa, y lo mejor de todo ¿Os gustaría poner nombre a vuestro lugar parar tomar el fresco?

Esperamos que esta nueva iniciativa os guste y nos ayudéis a hacer de nuestro pueblo un lugar más bonito, atractivo y llamativo.



